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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE CHRIST-ROI 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Lundi 18 janvier 2021 à 19 h 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école Christ-Roi tenue 
le lundi 18 janvier de l’an deux mille vingt et un à dix-huit heures quarante-
cinq par TEAMS. 
 

 
 

Mmes  Caroline Blanchet, parent 
Nadine Bouchard, parent  

 Dany Fortier, enseignante 
 Maryève Lamerise, Soutien 
 Jessica Lebel, enseignante 
 Manon Morisette, parent 
 Josée Nolet, parent 
 Isabelle Talbot, enseignante 
 Lucie Thivierge, soutien 
 
 
Aussi présent : 
M.  Steve Marquis, directeur 
  
 

 
 
Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la bienvenue 
aux membres. Il est 19 h 00 . 
 
 
CE-1056-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Caroline Blanchet  
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 
 

CE-1057-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition d’Isabelle Talbot 
 
 QUE le procès-verbal du 25 novembre 2020 soit adopté tel 
que présenté.  

ADOPTÉE.  
 

Prés. Abs. 
x  
x  
x  
x  

x  
x  
x  
x  
 x 
  

x  

1. OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES ; 

2. LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR ; 

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL ET SUIVI DE LA 
SÉANCE DU 25 NOVEMBRE 
2020 ET SUIVI ; 

PRÉSENCES 
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Aucune intervention 
 
 
 
Aucune correspondance 
 
 
 
 
6.1. Budget révisé 20-21 
 

CE-1058-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Dany Fortier, 
 
 QUE  le budget révisé 20-21 soit adopté tel que 
proposé.   
 

 
 
7.1. Sorties éducatives : aucune sortie éducative n’est prévue 

 
 

 
8.1 Formation2-3-4; 

Vidéo # 2 : durée 4 minutes 
Vidéo # 3 : durée 3 minutes 
Vidéo # 4 : durée 4 minutes 

 
8.2 PE supplémentaires; M. Marquis demande aux parents s’ils ont reçu 

l’information pour la PE de vendredi le 22 janvier. Il semblerait que 
oui. 

 
 

8.3 Régime pédagogique; M. Marquis informe qu’il y a de nouvelles 
dates pour la fin de l’étape #1 qui sera le 22 janvier. La remise des 
bulletins pour les parents doit être avant le 5 février. De plus, M. 
Marquis informe qu’il n’y aura aucun examen du ministère et aucun 
examen unique du CSSH pour les élèves de fin de cycle. Deux 
bulletins avec des pondérations de 40% et 60% respectivement. 
 

8.4 La Covid (confinement); M. Marquis pose la question aux parents à 
savoir comment vont les travaux en temps de Covid, pour les enfants 
et pour les familles, lors du confinement. 
Mme Josée Nolet trouve que l’heure du diner est plus difficile 
Mme Nadine Bouchard trouve cela relativement bien 
Mme Manon Morisette trouve que cela va bien, mais plus difficile et 
très différent du secondaire. 
Mme Caroline Blanchet dit que ça va bien, le diner c’est ok et l’école 
à la maison aussi. 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE ; 

5. CORRESPONDANCE ; 

7. APPROBATION: 

6. ADOPTION 

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION 
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8.5 Cour d’école; M. Marquis informe qu’il y aura une rencontre bientôt 

pour le suivi des travaux pour la cour d’école. Il y a un changement 
de responsable du dossier au CSSH. C’est maintenant Mme Caroline 
Dufresne qui pilotera le projet. 

 
 

8.6 Semaine des enseignants : M. marquis informe que la semaine des 
enseignants sera du 1er au 5 février prochain. Alors, les membres du 
CE organiseront de petits présents pour les enseignant(e)s. 

 
 

8.7 Services complémentaires; M. Marquis présente le personnel et les 
heures de chacun pour les personnes des services complémentaires 
à l’école. 

 
 
9.1. Comité de parents (CSH); 
Prochaine rencontre le 15 février. Présentation de Karine Parent, Mélanie 
Morin, Kevin Roy de la fédération des parents. Voici quelques points 
traités lors de la dernière rencontre. 

 Formations à venir pour les membres; 
 Activité de la Fédé.; 
 Formation « Aider son enfant…» 
 Plein d’autres points ont été traités à la rencontre. 

 
9.2. L’O.P.P. : Pas d’activité à venir. Donc pas d’action de la part de 
l’opp. 
 

10.1 : 
Paniers de Noël. M. Marquis informe que 12 paniers et 6 cartes cadeaux 
ont été livrés pour un total de 18 familles qui ont reçu de l’aide alimentaire 
pour le temps des Fêtes 2020. 
 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 29 mars à 19h00. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. RAPPORTS 
(INFORMATION) : 

10. AFFAIRES 
NOUVELLES 

11. DATE DE LA 
PROCHAINE 
RENCONTRE; 

12. ÉVALUATION; 
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CE-1059-21 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Jessica Lebel, 
 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 20 h 36 
 
___________________________  ___________________________ 
Caroline Blanchet, présidente                 Steve Marquis secrétaire  

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE; 


